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Incontri per le imprese: riparte il progetto di informazione e formazione

LA NUOVA “ERA DEL CREDITO”
Le aziende chiamano, Apindustria risponde
MANTOVA Come per i naviga-
tori del passato, così per le
aziende che navigano nel mare
del credito, solo con una mappa
e una bussola, ci si può orientare
nei rapporti con le banche e nel-
la gestione delle novità norma-
tive. Questo è tanto più vero in
caso di tempesta o della difficile
congiuntura economica attuale.

«Per questo abbiamo deciso
di intensificare le attività di in-
formazione e formazione sul te-
ma del credito, una sorta di bus-
sola, con il progetto Itaca - ha
spiegato Alessandra Tassini,
responsabile dell’ufficio econo-
mico dell’Associazione – le
mappe saranno fornite durante i
diversi appuntamenti con gli
specialisti per accompagnare i
partecipanti verso una maggio-
re consapevolezza della pano-
ramica normativa aziendale e
bancaria, panoramica in conti-

nuo e incessante mutamento».
L’incontro che ha aperto il

progetto Itaca 2024 è stato de-
dicato all’illustrazione del nuo-
vo scenario con cui le aziende

devono e dovranno fare i conti:
una vera e propria nuova “era del
credito”.

Il percorso proseguirà poi con
corsi e incontri dedicati al rap-

“Transizione ecologica e decarbonizzazione”: Apindustria
Confimi Mantova, Schneider Electric e Addviser a Palazzo d’Arco
ROMA Davanti a oltre 30 im-
prenditori si è tenuto il con-
vegno dal titolo “La transi-
zione ecologica e decarboniz-
zazione” organizzato grazie al
fondamentale contributo di
Schneider Electric e Addviser.
«Il tema della decarbonizza-
zione è sempre più importante
all’interno dei modelli di bu-
siness delle imprese – esor -
disce Emma Baldon, tecno-
logy advisor di Schneider
Electric - durante l’incontro
abbiamo voluto non solo evi-
denziarne i vantaggi ma anche
offrire strumenti di supporto
nel processo nel nostro ruolo di
consulenti e partner tecnolo-
gici per favorire l’efficienta -
mento aziendale».

Insieme a Michele Merlo di
Schneider Electric particolar-
mente apprezzato è stato anche
l’intervento di Gianfranco Va-
lentini, Amministratore unico
di Addviser che si è focalizzato
sulla finanza agevolata: «Per
utilizzare le agevolazioni che il

legislatore ha messo a dispo-
sizione delle aziende occorre
conoscerle. In questo momento
non possiamo non parlare di
Transizione 5.0, grande novità
che abbraccia tutte le norma-
tive agevolative e che garan-
tisce una forte competitività
con uno sguardo al futuro».

Oltre 30 impren-
ditori hanno

partecipato al
convegno dal ti-
tolo “La transizio-
ne ecologica e

decarbonizzazio -
ne” organizzato
a Palazzo d’Arco
grazie al fonda-
mentale contri-
buto di Schnei-
der Electric e

Addviser

porto banca-impresa, alla docu-
mentazione che serve per essere
sempre pronti al dialogo con le
banche, soprattutto per disporre
della liquidità che consente la

gestione serena della propria
azienda. Tante le tappe del per-
corso costituite da seminari gra-
tuiti, corsi a pagamento e con-
fronti con gli istituti di credito,
con l’obiettivo di avere una pa-
noramica generale sul mondo
del credito.

«Oltre a questo progetto in pa-
rallelo stiamo organizzando in-
contri con le Banche per cercare
di condurre le aziende a com-
prendere il “pensiero della ban-

ca” - ha concluso Tassini – a
farsi riconoscere come realtà
che esprimono numeri, ma an-
che progetti, idee, innovazione!
Vogliamo riportare le aziende,
ma anche le banche, al dialogo e
al confronto».

Molti degli incontri sono in-
seriti nell’ambito del progetto
“Pensa come…e innova”che ha
ottenuto il cofinanziamento del-
la Camera di Commercio di
M a n t ova .

I relatori hanno fatto una
panoramica delle normative e
del futuro della decarboniz-
zazione dal punto di vista del
tema ESG e finanza agevolata,
presentando delle case history
per dimostrare che la riduzione
delle emissioni è un approccio
alla portata delle piccole come

delle grandi imprese.
«Noi parliamo di sostenibi-

lità da tempi lontani e siamo
davvero contenti di poterlo fare
a Mantova davanti ad una pla-
tea di imprenditori – ha esor-
dito Cristian Ripamonti, Area
Commerciale Lombardia Est
per Schneider Electric – noi

siamo un’azienda produttrice e
quindi parliamo di decarbo-
nizzazione non da consulenti
ma da colleghi: la applichiamo
direttamente nei nostri impianti
e quindi possiamo essere di
stimolo per gli altri».

Dopo il convegno tecnico
all’interno del Teatrino d’Arco,
i partecipanti sono stati ac-
compagnati in una visita a Pa-
lazzo d’Arco da Giacomo
Cecchin che ha esordito sot-
tolineando il forte rapporto tra
passato e presente di questo
territorio e la spinta verso l’in -
novazione: «Oggi la sosteni-

bilità è diventata protagonista
salendo sul palcoscenico del
Teatrino d’Arco: la responsa-
bilità sociale è fatta di piccoli
passi e di cambiamento di abi-
tudini ed è soprattutto que-
stione di qualità e non di quan-
tità».

«Le nostre aziende sono da
sempre sensibili ai temi della
sostenibilità – ha sottolineato il
direttore di Apindustria Gio -
vanni Acerbi – è il momento
di adottare sistemi concreti che
consentano di misurare i pro-
gressi e raccontare cosa stiamo
facendo per l’ambiente».

Continuano gli incontri del progetto Itaca. A destra Alessandra Tassini, Responsabile Ufficio Economico


